



**HAMBURGISCHER
RICHTERVEREIN**

PRESEMITTEILUNG

Hamburgischer Richterverein mit neuem Vorsitz

Die Mitgliederversammlung des Hamburgischen Richtervereins hat auf ihrer gestrigen Sitzung die Vorsitzende Richterin am Landgericht Heike Hummelmeier zur neuen Vorsitzenden des Hamburgischen Richtervereins gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Marc Tully an, der nach vier Amtszeiten nicht wieder kandidiert hat.

Frau Hummelmeier ist 53 Jahre alt. Sie blickt zurück auf eine Vielzahl von Tätigkeiten am Landgericht Hamburg sowie eine Abordnung an die Justizbehörde. Sie ist derzeit Vorsitzende einer Kammer für Handelssachen am Landgericht Hamburg.

Als Stellvertreterin ist die Vorsitzende Richterin am Landgericht Dr. Nicole Geffers wiedergewählt worden. Weitere Stellvertreterin ist die Staatsanwältin Dr. Stefanie Diettrich.

Der Hamburgische Richterverein ist mit fast 850 Mitgliedern die mit Abstand größte berufsständische Vereinigung der in Hamburg tätigen Staatsanwälte und Richter.

Hamburg, 3. Mai 2018

Hamburgischer Richterverein

Der Vorstand